

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Artikel 3 – Gewofag / Heizung – Verantwortliche

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Empty text area for the proposal or question.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Wer eine Wohnung mietet oder kauft, hat für gutes Geld - gute Ware zu bekommen.

Bürgerversammlung am 15. November 2018, Stadtbezirk 18, Untergiesing-Harlaching:

X **Antrag 3:**

Der Stadtrat möge beschließen:

„Der Aufsichtsrat der Heimag bzw. Gewofag soll dafür sorgen, daß die **Geschäftsführung des kommunalen Unternehmens Heimag bzw. Gewofag die Ursachen, welche zu Schimmelbefall der Wohnungen führen, auch tatsächlich sach- und fachgerecht gem. den Richtlinien des UBA, sonstigen Reglements, gesetzlichen Bestimmungen eingehalten und beseitigt werden. Das ist vom Aufsichtsrat zu kontrollieren.“**

Dieser Antrag wurde am 25. Oktober 2018 im 13. Stadtbezirk in Bogenhausen gestellt. Ich schließe mich dem Antrag an.

Es sollte selbstverständlich sein, dass Mängel in Wohnungen beseitigt werden, und zwar sach- und fachgerecht. Dafür verantwortlich ist nicht nur die Geschäftsführung, sondern auch der Aufsichtsrat, denn es geht um ein kommunales Unternehmen und damit auch um öffentliche Gelder - und es geht nicht nur um Geld, sondern immer auch um die Gesundheit der Bewohner. Wenn wir uns um Feinstaub und Stickoxide in der Außenluft Gedanken machen, beispielsweise in Zusammenhang mit Dieselfahrzeugen, wo es auch um die Verantwortung von Managern in der Autoindustrie geht, dann müssen wir uns auch um die Luftqualität in Wohnungen Gedanken machen. Denn das ist ein nach dem Grundgesetz geschützter Raum.

Daher ergänze ich den obenstehenden Antrag wie folgt:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verantwortlichkeit hinsichtlich der Geschäftsführer von GEWOFAG bzw. HEIMAG sowie der Aufsichtsratsmitglieder des Aufsichtsrats von GEWOFAG bzw. HEIMAG und der Stadtbaurätin in Zusammenhang mit mangelhaften bzw. von Schimmel befallenen Wohnungen ist zu prüfen. Je nach Ausgang der Prüfung sind etwaige Konsequenzen zu ziehen. Der Stadtrat hat hier auf der Bürgerversammlung im Jahr 2019 darüber berichten und die Öffentlichkeit zu informieren.